

Réservez la date : 3 décembre 2018



Prix UNESCO/Émir Jaber al-Ahmad al-Jaber al-Sabah pour

## L'Autonomisation des Personnes Handicapées par les Technologies Numériques



### Le Sous-Directeur général de l'UNESCO pour la Communication et l'information

Madame, Monsieur,

L'UNESCO s'emploie à promouvoir l'inclusion et l'autonomisation des personnes handicapées dans les domaines de l'éducation, des sciences, de la culture, de la communication et de l'information, avec pour objectif de s'assurer que les femmes et les hommes souffrant de handicap soient intégrés pleinement dans chacun des aspects de la vie sociale, politique et économique. L'accès à l'information et au savoir grâce à l'utilisation des technologies de l'information et de la communication (TIC) est essentiel pour faire progresser les droits de l'homme et les libertés fondamentales. Non seulement les TIC ont le pouvoir d'apporter des améliorations notables dans la vie des personnes handicapées, mais ce sont aussi des facilitateurs stratégiques qui leur permettent de renforcer leur intégration sociale, politique et économique au sein des communautés et de la société. Les TIC, comme le reconnaît le Programme de développement durable à l'horizon 2030, ont le potentiel « *d'accélérer les progrès de l'humanité, de réduire la fracture numérique et de donner naissance à des sociétés du savoir* ».

**Au nom de la Directrice générale, j'ai le plaisir de vous inviter à célébrer la Journée internationale des personnes handicapées, au Siège de l'UNESCO, le 3 décembre 2018, et à participer à la cérémonie de remise du Prix UNESCO/Émir Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah pour l'autonomisation des personnes handicapées par les technologies numériques. Cette manifestation se déroulera de 14h45 à 18 heures suivi d'un programme culturel international de 18 heures à 19h30, en salle I.**

Le Prix UNESCO/Émir Jaber Al-Ahmad Al-Jaber Al-Sabah pour l'autonomisation des personnes handicapées par les technologies numériques vise à récompenser les contributions exceptionnelles d'individus et d'organisations qui favorisent l'inclusion et l'amélioration de la vie des personnes handicapées dans la société par l'application efficace, innovante et inclusive des solutions numériques. Cette manifestation inclura aussi un débat de haut niveau et la projection d'un film. À travers elle, l'UNESCO entend sensibiliser la communauté internationale, les gouvernements, les institutions des Nations Unies, les organisations de la société civile, les établissements universitaires et le secteur privé au poids et à la complexité du handicap et à l'intérêt des progrès technologiques et scientifiques pour l'inclusion des personnes handicapées dans la société, afin d'encourager toutes les parties prenantes à prendre des mesures et initiatives concrètes à cet égard.

Je vous encourage, ainsi que les représentants de votre pays, à vous associer à nos efforts et à participer à cette importante manifestation. Je vous serais donc extrêmement reconnaissant de bien vouloir transmettre cette information aux autorités compétentes de votre pays, ainsi qu'aux partenaires et organisations nationaux concernés.

**Pour de plus amples renseignements sur cette manifestation, veuillez consulter le site Web qui lui est consacré :**

<https://fr.unesco.org/prizes/digital-empowerment/3-december-2018-event>

Veuillez noter que tous les participants à la manifestation doivent s'y inscrire et fournir des renseignements sur l'assistance dont ils pourraient avoir besoin, par le biais du lien suivant : <https://en.unesco.org/feedback/3-december-2018>.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Moez Chakchouk